

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Mendukung Kegiatan Keagamaan Melaksanakan Pengamanan Sholat Istisqo diAlun Alun Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 10:23



*Polres Cianjur olda Jabar* - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus berperan aktif dalam mendukung kegiatan keagamaan yang dapat mempererat hubungan antara masyarakat dan pihak kepolisian. Salah satu bentuk dukungan ini adalah melalui pelaksanaan Shalat Sunat Istiqo di Alun-alun Kecamatan Pagelaran. Senin (09/10/2023)

Shalat Sunat Istiqo adalah shalat yang dilakukan oleh umat Islam dengan tujuan

memohon kepada Allah SWT untuk mengirimkan hujan atau menghentikan hujan yang berlebihan. Kegiatan ini dilaksanakan di Alun-alun Kecamatan Pagelaran dengan khatib KH Rahmat, pemimpin pondok pesantren As Salam di Desa Kertaraharja, dan imam shalat KH Asep Ismail S. Ip, yang juga merupakan pemimpin pondok pesantren Mazroatul Ulum serta Ketua MUI Kecamatan Pagelaran.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan keagamaan ini tidak hanya sebagai pengamanan, tetapi juga sebagai bentuk solidaritas dan dukungan dari Polsek Pagelaran kepada masyarakat dalam momen yang penting ini. Dalam konteks ini, Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana menyampaikan apresiasinya.

"Kami, sebagai anggota kepolisian, senantiasa mendukung dan menghargai kegiatan keagamaan masyarakat. Melalui shalat sunat istiqo ini, kami berharap bahwa doa kita bersama akan didengar, dan hujan yang sangat dibutuhkan akan segera turun untuk mengairi lahan pertanian dan kehidupan masyarakat," ujar AKP Isep Sukana.

Kegiatan ini juga merupakan wujud dari upaya Polsek Pagelaran untuk memperkuat hubungan positif antara polisi dan masyarakat, serta sebagai wujud kepedulian terhadap permasalahan yang dihadapi oleh warga di sekitar wilayah hukum Polsek Pagelaran.

"Dengan bersama-sama berdoa, kita menciptakan ikatan yang kuat antara masyarakat dan pihak kepolisian. Kami berharap untuk terus bekerja sama dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama," tambah AKP Isep Sukana.